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第５０回定期大会開催 201６年９月１０日（土） 群馬県勤労福祉センター 

９月１０日（土）に群馬県勤労福祉センターにおいて、電機群馬の第５０回定期大会を開催しました。
全議案とも可決承認され、今後2年間の運動方針が確立されました。 

【ご来賓の皆様】 
電機連合 倉田中央執行委員、連合群馬 佐藤副会長、矢田参議院議員 
民進党 宮崎衆議院議員、全労済群馬県本部 吉田本部長 
中央労金群馬県本部 大橋本部長、群馬トラベルセンター 齋藤理事長 

 皆さん、こんにちは。今期よ
り新たに議長に就任した児玉で
す。地協の取り組みの特徴は連
携だと思っています。自組織で
足りない知恵をみんなで補い合
い、また、本部や連合群馬、組
織内議員・協力議員などとも連
携することで、私たちを取り巻
くさまざまな課題の解決が図れ
るようになります。群馬地協は 

する代表質問という形で、鮮烈なデビューを果た
しました。首相に対し、堂々と自分の意見を述べ
る姿に、働くものの代表を国会に送り出すことの
意義をあらためて感じることができました。４月
には、大泉町議会議員選挙に群馬地協組織内候補
を擁立して取り組みます。私たちの暮らしを豊か
にするために活動する組織内議員へのご支援をよ
ろしくお願いします。 
 今大会において多くの役員が退任・交代しまし
た。新たな体制で活動を進めていきますので、加
盟組合の皆さんの変わらぬご協力をお願いします。 

議長あいさつ 

児玉 一馬 
（三 菱） 

橋本副議長 
（ＡＲＳ） 

中澤副議長 
（ 沖 ） 

石田副議長 
（日新電機） 

木闇事務局長 
（ルネサス） 
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挨拶する小保方(前)議長と大会議長団 

1967年8月の設立大会にはじまり、今回で50回
の大会を迎えました。半世紀にわたり諸先輩方が
築いてきた歴史を大切にし、一体感のある運営を
継続しながら、それぞれの組織において新たな価
値の創出につなげられるような取り組みを行って
いきたいと考えています。地協活動へのご理解と
ご協力をよろしくお願いします。 
 また、先期は参議院議員選挙へのご協力、誠に
ありがとうございました。おかげさまで、矢田わ
か子参議院議員は、安倍首相の所信表明演説に対 

ご来賓の矢田わか子参議院議員 

群馬地協副議長・事務局長 
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〔議  長〕 児玉  一馬 (三     菱)    

〔副 議 長〕 橋本   修 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器)  中澤  孝之 (   沖   ) 
 石田  光夫 (日     新)  
〔事務局長〕木闇  裕治 (ﾙﾈｻｽｸﾞﾙｰﾌﾟ連合)    
〔常任幹事〕村山  洋光 (太 陽 誘 電) 岩井   純 (アドバンテスト) 
 千坂 兼一郎 (ﾙﾈｻｽｸﾞﾙｰﾌﾟ連合) 根岸  慎一 (日 立 Ａ Ｍ Ｓ) 
 関根   悟 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ)  大﨑  文人 (沖 デ ー タ) 
 芳賀  憲一 (明  電  舎)  佐俣  光晴 (ヨ  コ  オ) 
 竹淵   純 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸES朝日)  青木  真宣 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ) 
 南   宏治 (ホ シ デ ン) 

〔幹  事〕 梅津   清 (三     菱)  山田  秀一 (太 陽 誘 電) 
 金子  昌弘 (アドバンテスト) 佐藤  尚志 (ﾙﾈｻｽｸﾞﾙｰﾌﾟ連合) 
 梅澤   剛 (日 立 Ａ Ｍ Ｓ)  茂木  一夫 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器)

 小金澤 和弘 (   沖   )  山本  昌和 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ)  
 及川  隆之 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾍﾙｽｹｱ) 大塚  正史 (沖 デ ー タ) 
 鈴木  智秀 (Ｏ  Ｎ  Ｎ)  境原  隆典 (Ｆ  Ｄ  Ｋ)
 田村   努 (日立ｸﾞﾙｰﾌﾟ連合) 天田  剛史 (明  電  舎) 
 山口  勝春 (日     新) 片田  理恵 (ヨ  コ  オ)
 猪岡  健一 (モメンティブ ) 橋本  義啓 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸES内装建材)
 高橋  尚人 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸES朝日) 清水  哲也 (光     電)
 鹿山  慎弥 (Ｎ Ｅ Ｃ Ｐ Ｃ ) 桜沢   茂 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ)
 倉   恵子 (東 京 パ ー ツ) 富岡  清二 (富 田 電 機)
 高橋  洋一 (ホ シ デ ン) 芝田  利彦 (O K I ｱ ｲ ﾃ ﾞ ｨ ｴ ｽ )
 古郡  礼子 (群 馬 電 機) 福田  典幸 (三 和 電 機)
 宮下  匡史 (エスティシー ) 齋藤  直樹 (三菱ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ)
 清水  裕久 (イ チ カ ワ)  ※ 阿部  史恵 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 
〔会計監査〕 小野  昌信 (Ｆ  Ｄ  Ｋ)      齋藤  直樹 (三菱ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ)  

〔会   長〕 富澤   誠 (ﾙﾈｻｽｸﾞﾙｰﾌﾟ連合)   
〔特別役員〕 大橋   豊 (中央労働金庫 ) 田村  英樹 (O K I ｱ ｲ ﾃ ﾞ ｨ ｴ ｽ ) 
〔書  記〕 浜本  雅代 (ﾙﾈｻｽｸﾞﾙｰﾌﾟ連合) 
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 〔議  長〕小保方 芳信 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ) 
 〔副 議 長〕遠藤  義和 (沖 デ ー タ) 
 〔常任幹事〕川村  暢志 (アドバンテスト)   新井   淳 (日 立 Ａ Ｍ Ｓ) 
 〔幹  事〕星野  裕之 (日立ｸﾞﾙｰﾌﾟ連合)   指出  宏明 (ﾙﾈｻｽｸﾞﾙｰﾌﾟ連合) 
       加藤  敦也 (Ｆ  Ｄ  Ｋ)  嶋田  将士 (三     菱) 
       河邉  昌之 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸES内装建材)  片瀬  雅也 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ) 
       露木  真一 (Ｏ  Ｎ  Ｎ)  星野  輝行 (日     新) 
       大西  一輝 (ヨ  コ  オ)  成田  敏洋 (東 京 パ ー ツ) 

アンダーラインは新任 

※は地協「女性代表評議員」 

田村氏が連合群馬副事務局長に就任！ 
 10月２９日に開催された「連合群馬
第２１回年次大会」において、田村英樹

氏（OKIアイディエスユニオン出身）が、

副事務局長に就任されました。 

 田村氏の活躍を祈念して、電機群馬の

皆さんで盛り上げていきましょう！ 
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                            太陽誘電労組 

                  会田 森さん 

            自転車  

 社会人になってから入手したロー 

ドバイクですが、4年間飽きずに乗 

り続けています。特に去年からは、 

高崎前橋エリアに居住する仲間たち 

と『Climb Over Wall GUMMA』 

というチームを立ち上げました。 

練習会を行う際にはSNSを利用して県内外のライダー

にも呼びかけを行うのが、我々のチームの特徴のひと

つです。ここで練習を重ねた上で各地のレースに参戦

しましたが、その成果が少しずつ結果として現れるよ

うになってきました。これからも安全第一で、榛名や

赤城の山々を楽しく駆け抜けて行きたいと思います。 
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      明電舎労働組合太田支部 

       中村 裕行さん 

ミントタブレット 
 喫煙者の私にとっては 

タバコの吸えない時間は 

非常につらいものです。 

そんな時にはミントタブ 

レットが手放せません。 

きっかけは海外出張時に 

現地のコンビニでやむを 

得ず購入した「エクリプス」。（写真）日本では見た

ことの無いロゴに惹かれ、思わず手に取ったことが始

まりでした。そこからミントタブレットが手放せなく

なりました。今ではタバコと一緒に携帯して交互に楽

しんでいます。ちなみにタバコをやめるつもりはござ

いません。 

       パナソニックヘルスケア労組 

                  田邊 翔太さん 

      結婚式の準備 
 最近のマイブームは、結婚式の準備です。私は、

2017年1月に結婚式を控えています。挙式を和装で行

うにあたり、フラワーシャワー（洋装は生花が一般的

です）を「和」らしく、折り鶴で行うことにしました。

当初は、親族のみの挙式ということで、たくさん折る

こともないと思っていたのですが、友人も招待するこ

とにし、15羽/人と考えた場合500羽ほど必要という

ことになりました。最近やっと折り返し地点に到達し

たので、残り半分、式当日までに夫婦で協力して折り

たいと思います。頑張るぞ～！！ 

                沖データユニオン 

                    平田 勝さん 

     GOLF !! 
 4年前から始めたゴルフが、マイブームです。 

 週末、暇さえあれば、打ちっ放しの練習場か、1人で

も回れてしまう河川敷コースによく出掛けます。最近

では、群馬から約300km 離れた、福島県へ行ってき

ました。当日は、素晴らしい天気の下、会社の方々と

楽しくラウンドしてきました。（スコアは110と沢山

叩いてしまいました・・・） 

 ゴルフの醍醐味は、何と言っても大自然の中で気持

ち良くプレーすることと、終わった後のビールの味で

す！ただ、今回は帰りの運転があったので、代わりに

カフェイン飲料の味を存分に楽しみました(笑)。ぜひ、

興味のある方、ゴルフやりましょう！ 
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KLJKLJ 第120号クイズ JKLJKLJK     

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード 
５００円分をお贈りします。 
 

Ｑ１．現職のアメリカ大統領として初めて被爆地・広島を 
   訪問したのは？ 

①ブッシュ    ②クリントン   ③オバマ 

Ｑ２．リオデジャネイロオリンピックで獲得した日本の金 

     メダルの数はいくつ？ 
① 12個    ②9個     ③4個 

Ｑ３．アメリカで爆発的人気となり、日本でも社会現象と 

   なった任天堂スマホゲームといえば「ポケモン○○」 
①OH       ②GO          ③IN    

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ 

★応募方法★ 

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。 

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入 

 して、各組合・支部へ持参して下さい。 

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ 

 せていただきます。また、当選者へは 

 組合を通じて、賞品をお渡しいたします。 

応募締切  12月26日 

         
 
 気象庁によると、「ラニーニャ現象が発生している
とみられる。今後冬にかけては、平常の状態になる可
能性もあるが、ラニーニャ現象が続く可能性の方がよ
り高い。」だそうです。温暖化が叫ばれている昨今で
すが、どうやら今冬はラニーニャ＝冬将軍様がやって
きてくれる確率が高そうです。 
 と言うことで、私どもウインタースポーツ愛好家の
皆さんには当たり年となる可能性が高いみたいです。
楽しみですね。私もこの「でんきぐんま」が発行され
るころには、タイヤを履き替えていざ初滑りできるよ
うに、日々の業務に精進したいと思う今日この頃です。                    
                      JUN 

編 集 後 記 
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矢田わか子参議院議員、国会で活躍中！ 

 皆さんのご支援のお
かげで、初当選を果た
し、８月１日（月）に
初登院を終え、参議院
議員としての議員活動
を本格的にスタートし
ました。 

 第１９２回臨時国会が９月２６日（月）より召集され、矢田議員は９月２９
日（木）の参議院本会議で代表質問を行いました。 
 今回は、全国の拠点を巡回させていただいた際に皆さんからお伺いした切実
な声を踏まえ、５点について質問しました。 

★矢田議員が代表質問した際の様子が以下のサイトより閲覧できます。 
http://yatawaka.com/（矢田わか子公式Webサイト） 

 １０月２０日（木）に開催された内閣委員会において、皆さんの声をもとに、
矢田議員は以下の４項目について各担当大臣へ質問し、政府の見解を得ました。 

＜内閣委員会における矢田議員の質問項目＞ 
１．働き方改革の方向性について 
   ①労働時間短縮と過労死防止対策の強化について 

   ②有期契約労働者に関する２０１８年問題について 

２．「社会保障と税の一体改革」と可処分所得増加・経済活性の関係について 
３．少子化対策・働き方改革に関係する不妊治療の助成制度の課題について 
４．ＩＴの活用と社会保障関係給付の効率化について 

http://yatawaka.com/

